

Funehiki High School News vol.143

～がんばる船高生～
ATTENTION! 第23回 ドローン科学探究部 部長 赤石沢 響さん

平成28年12月、田村市と慶應義塾大学で締結された連携協力協定のもと、本校ではドローン特別講座が開講され、生徒がドローンの操作技術を身に付けるとともに、市内の各イベントでドローンを活用した活動を行っています。

今年で4年目。「特設ドローン部」を経て、今年度から「ドローン科学探究部」を設置し、ドローンを用いた人材育成を目標に活動がスタートしました。

そこで、今年度より新しいスタートを切った「ドローン科学探究部」の部長、赤石沢響君（3年都路中出身）に話を聞きました。

——これまでの活動を振り返ってください。

私は1年生の時からドローン特別講座に参加しています。昨年度は地域のイベントに参加し、音楽フェスの空撮を行ったり、地元の子どもたちにドローンの魅力を伝えたりしました。また、県の防災訓練にも参加させていただきました。訓練の様子を撮影したり、ドローンで救助を求めている人を発見し、本部へ連絡したりと、自分たちの活動が地域復興に少しでも携わることができて良かったです。



▲ドローンを操縦する赤石沢さん（右から2番目）

——ドローンの魅力とは？

色々な撮影方法を自分なりに考えながら、地上数十メートルの位置から空撮するので、通常では見ることのできない景色を目にした時は感動します。また、ただ単に空撮するのではなく、防災訓練や技術大会等に参加することは自分にとって魅力的でもあります。

ドローンの操作は難しいですが、日々練習を重ねることで技術的にも上達し、いま私にとってドローンは「面白いもの」から「やりがいのあるもの」へと変わってきました。

——今後の活動予定を教えてください。

今まで同様に慶應義塾大学の先生にご指導いただきながら、各イベントの空撮をおこなったり、学校紹介の動画を作成したりする予定です。また、3年生は自分の進路に応じた活動を行っています。

◆恒例!! 片曾根山登山

5月31日、心配された天候も味方につけ、1学年の恒例行事「片曾根山登山」が行われました。

生徒たちは山頂までの道のりを楽しみながら、その一方で、登山道のゴミ拾いを自主的に行ったり、足がつった級友のカバンを持ってあげたりと様々なドラマを見ることができました。また、山頂では、船引町の絶景をおかずに昼食を食べ、級友との会話を楽しみながら、思い出の1ページを作ることができました。



福島県立船引高等学校 Tel...0247-82-1511 Fax...0247-82-5233
HP...<https://funehiki-h.fcs.ed.jp> mail...funehiki-h@fcs.ed.jp

日本の祭りとアメリカのフェア

夏の季節になると、水泳、散歩、野外でリラックサすることなどたくさん思い出がよみがえってきます。中でも真っ先に思い出すのは、オハイオ州マンスフィールド市で行われる地元フェア（農・畜産品評共進会）です。アメリカのフェアはともて社交的な催しで、日本のお祭り（フェスティバル）を思い出させてくれますが、違いもあります。



2つ目の違いは食べ物です。フェアでもお祭りでも、綿あめやリンゴあめなどはあります。アメリカのフェアにはたこ焼きや焼きそばはあまりありません。しかし、アメリカのフェア

には、バイソン（野牛の肉）バーガー、細長い棒の先に付けた弱火であぶったチーズ、フライドポテトのくし刺し、イタリアの伝統食物などたくさん食べ物がありません。私が行ったフェアの一つでは、チョコレートに浸したベーコンを棒の先に付けたものが売られていました。



Allison Clay
アリソン・クレイさん
(アメリカ合衆国
オハイオ州出身)
田村市に来て2年目

3つ目の違いは、アメリカのフェアには小さな移動遊園地が作られることです。たいいてい観覧車があります。とても速いスピードで壁を走ったり、上下逆さまに回転する乗り物などもあります。乗り物には少し料金がかかるので、乗り物を選ぶことも大きな楽しみです。

海を越えて 英語指導助手ペンリレ No. 72

夏に食べたいアイスクリーム ベスト3



John Brandt
ジョン・ブランドンさん
(アメリカ合衆国
ミズーリ州出身)

田村市に来て4年目
あり、食感が素晴らしいですね。ピーナツバターとチョコレートの組み合わせを誰が考えたのか分かりませんが、その人は天才だと思います。なめらかなチョコレートに粘り気のあるピーナツバターの組み合わせはとても素晴らしいですね。

夏は1年で一番暑い季節です。だから多くの人が体を冷やしてくれる食べ物や飲み物を好みます。私の考えでは、最高に暑い日に楽しめる一番のごちそうはアイスクリームです。（何とって名前にも「氷」を付けるほどの暑さの！）暑い日にアイスクリームを食べるのは間違いないです。アイスクリームの種類ベスト3をご紹介します。

★第3位 バニラ

バニラエッセンスとして世界中で広く香料に使われています。昔から人気があるアイスクリームです。地味ですが、人気があることには間違いありません。

★第2位 チョコレート ピーナツバター

ピーナツバターには粘り気が



▲定番のチョコミントやクッキー&クリームもおいしいですね

★第1位 さくら味
さくら味のソフトクリームはアメリカで買うことのできない種類です。日本に来て初めてさくら味のアイスクリームを食べた時、私はその味と恋に落ちました。その味は「完璧」という言葉以外で表現することはできません。私の多くのアメリカの友人たちも異議なく賛同しています。さくら味こそが、アイスクリームの中でナンバーワンのおいしいです。